

Bedingungen plentymarkets MarketingShop

plentysystems AG
Johanna-Waescher-Straße 7
34131 Kassel

Unsere Angebote richten sich ausschließlich an Unternehmer. Wir schließen keine Verträge mit Verbrauchern.

Allgemeine Bedingungen

§ 1 Geltungsbereich

Diese Bedingungen in ihrer zum Zeitpunkt des Auftrags geltenden Fassung regeln die Vertragsbeziehung zwischen der plentysystems AG (nachfolgend plentysystems) und dem Kunden, zu Marketing-Leistungen und Waren, die von der plentysystems AG über die Plattform "plentymarkets MarketingShop" bereitgestellt und angeboten werden. Es werden Marketing- und Werbeleistungen (nachfolgend Marketing-Leistungen) sowie Waren und Merchandiseprodukte angeboten. Marketing-Leistungen können beispielsweise Werbebanner auf Webseiten, Werbeanzeigen in Druckprodukten und andere werbliche Darstellungen und Veröffentlichungen durch plentysystems sein.

Die Geschäftsbedingungen können vom Kunden in seinen Arbeitsspeicher geladen und ausgedruckt werden. Auf Wunsch können sie unter marketing.plentymarkets.com bzw. unter marketing@plentymarkets.com in digitaler oder schriftlicher Form angefordert werden.

Die plentysystems AG ist Betreiber und Inhaber von „plentymarkets“. plentymarkets ist ein

Terms and Conditions of plentymarkets MarketingShop

plentysystems AG
Johanna-Waescher-Straße 7
34131 Kassel

Our offers are aimed exclusively at businesses. We do not enter into contracts with consumers.

General conditions

§1 Scope

These terms and conditions, in the version valid at the time of the order, govern the contractual relationship between plentysystems AG (hereinafter plentysystems) and the customer, with regard to marketing services and goods provided and offered by plentysystems AG via the "plentymarkets MarketingShop" platform. Marketing and advertising services (hereinafter marketing services) as well as goods and merchandise products are offered. Marketing services may include, for example, advertising banners on websites, advertisements in printed products and other advertising presentations and publications by plentysystems.

The terms and conditions can be saved to the customer's working memory and printed out. Upon request, they can be provided digitally or in writing at marketing.plentymarkets.com or at marketing@plentymarkets.com.

plentysystems AG is the operator and owner of "plentymarkets". plentymarkets is an

E-Commerce ERP-System der plentysystems AG, das Warenwirtschaft mit Shopsystem und Omni-Channel-Vertrieb inkl. POS-System verbindet. Dank umfangreicher Funktionen und Schnittstellen lässt sich mit der online-basierten Software der gesamte On- und Offline-Handel automatisiert umsetzen.

Kunden sind Unternehmen und Gewerbetreibende. Unsere Angebote richten sich nur an Unternehmer, §14 BGB, also an natürliche oder juristische Personen oder rechtsfähige Personengesellschaften, die bei Abschluss eines Rechtsgeschäfts in Ausübung ihrer gewerblichen oder selbständigen beruflichen Tätigkeit handeln. Wir schließen keine Verträge mit Verbrauchern, § 13 BGB.

Diese Bedingungen des plentymarkets MarketingShops sind Bestandteil eines jeden Vertrages, der zwischen einem Kunden und der plentysystems AG über den Marketingshop geschlossen wird. Die Geschäftsbedingungen und/oder Einkaufsbedingungen des Kunden finden keine Anwendung; dies gilt auch dann, wenn die plentysystems AG den Bedingungen des Kunden nicht ausdrücklich widerspricht.

§ 2 Vertragsschluss

Der Kunde hat die Möglichkeit, in unserem MarketingShop Marketing-Leistungen auszuwählen und zu beauftragen und/oder Waren auszuwählen und zu bestellen. Hinsichtlich jeder Marketing-Leistung oder Ware erhält der Kunde eine gesonderte Beschreibung auf der jeweiligen Artikelseite.

Der Kunde kann die von ihm gewünschten Marketing-Leistungen oder Waren durch Anklicken auf der Website in einen virtuellen Warenkorb legen. Die Marketing-Leistungen und/oder Waren werden im virtuellen Warenkorb gesammelt. Durch den Klick auf

e-commerce ERP system from plentysystems AG that combines stock management with a shop system and omni-channel sales, including a POS system. Thanks to extensive functions and interfaces, the online-based software can be used to automate the entire online and offline trade.

Customers are companies and professionals. Our offers are aimed only at businesses, §14 BGB, i.e. natural or legal persons or partnerships with legal capacity who, when concluding a legal transaction, exercise their commercial or independent professional activity. We do not conclude any contracts with consumers, §13 BGB.

These terms and conditions of the plentymarkets MarketingShop are part of every contract that is concluded between a customer and plentysystems AG via the marketing shop. The customer's terms and conditions and/or terms of purchase do not apply; this also applies if plentysystems AG does not expressly object to the customer's terms and conditions.

§2 Conclusion of contract

The customer has the option of selecting and commissioning marketing services and/or selecting and ordering goods in our MarketingShop. With regard to each marketing service or product, the customer receives a separate description on the respective item page.

The customer can place the marketing services or goods he wants in a virtual shopping cart by clicking on the website. The marketing services and/or goods are collected in the virtual shopping cart. By clicking on the shopping cart, the customer receives an overview and

den Warenkorb erhält der Kunde zum Ende seines Einkaufs eine Übersicht und Zusammenstellung der Marketing-Leistungen und/oder Waren zum Gesamtpreis. Mit dem Klicken auf „Kostenpflichtig bestellen“, „Zahlungspflichtig bestellen“ oder „Jetzt kaufen“ gibt der Kunde ein verbindliches Angebot ab.

Vor dem Absenden des verbindlichen Angebots ermöglicht die plentysystems AG dem Kunden, die Bestellung auf ihre inhaltliche Richtigkeit, insbesondere auf Inhalt, Preis und Menge, Dauer und weitere Details, zu überprüfen und gegebenenfalls durch Löschen aus dem Warenkorb oder Ändern zu korrigieren. Der Kunde kann so etwaige Eingabefehler korrigieren. Er kann den Vorgang auch durch Schließen des Browsers komplett abbrechen.

Nach dem Absenden der Bestellung erhält der Kunde eine Eingangsbestätigung und sodann nach Bearbeitung des Auftrags bzw. der Bestellung eine verbindliche Auftragsbestätigung. Einer Auftragsbestätigung steht es gleich, wenn die Waren zugesandt oder die Rechnung übersandt wird.

plentysystems wird vor der Bestellbestätigung prüfen, ob der Auftraggeber Unternehmer im Sinne dieser Bedingungen ist und wird den Auftrag zurückzuweisen, wenn die Bedingung nicht erfüllt ist.

Wenn Sie ein Kundenkonto eröffnen oder eröffnet haben, wird der Vertragstext von uns gespeichert und steht Ihnen im geschützten Kundenbereich unter "Meine Bestellungen" oder „Kundenkonto“ zur Verfügung. Wenn Sie kein Kundenkonto eröffnen, erfolgt keine für Sie abrufbare Speicherung des Vertragstextes.

compilation of marketing services and/or goods, as well as the total purchase price. By clicking on "Order for a fee", "Order with obligation to pay" or "Buy now", the customer submits a binding offer.

Before sending the binding offer, plentysystems AG enables the customer to check the order details for correctness, in particular for content, price and quantity, duration and other details, and to correct it if necessary by deleting items from or updating items in the shopping cart. In this way, the customer can correct any input errors. He can also cancel the process completely by closing the browser.

After sending the order, the customer receives a confirmation of the shop order and then, after processing the order or order, a binding order confirmation. It is equivalent to an order confirmation if the goods are sent or the invoice is sent.

Before confirming the order, plentysystems will check whether the client is an entrepreneur within the meaning of these conditions and will reject the order if the condition is not met.

If you open or have opened a customer account, the contract text will be saved by us and will be available to you in the protected customer area under "My orders" or "My account". If you do not open a customer account, no contract text will be stored for you.

§ 3 Vergütung und Zahlungsmodalitäten

Die Vergütung/Entgelt für die Marketing-Leistungen und/oder Waren ergibt sich aus den Preisangaben auf der Webseite und der dem Kunden angezeigten Preise bei Buchung/Bestellung. Auf alle Marketing-Leistungen und Waren ist die gesetzliche Umsatzsteuer zu zahlen.

Die angegebenen Preise verstehen sich ab Betriebsitz von plentysystems ohne Kosten für Verpackung und Versand. Soweit Versandkosten entstehen, entnehmen Sie diese der aktuellen Berechnung und Übersicht im Shopsystem und bei Ihrem Einkauf vor dem Absenden der Bestellung.

plentysystems stellt dem Kunden die vertraglich geschuldete Vergütung in Rechnung. Die Rechnungen sind jeweils innerhalb von 7 Kalendertagen fällig und zu zahlen. plentysystems ist berechtigt, die Ausführung der Leistung und Lieferung vom Rechnungsausgleich abhängig zu machen. Weitere Zahlungsmöglichkeiten können angeboten werden und ergeben sich aus der Website.

Die Aufrechnung ist dem Kunden nur mit unbestrittenen oder rechtskräftig festgestellten Gegenforderungen erlaubt. Ein Zurückbehaltungsrecht kann der Kunde nur geltend machen, wenn es auf demselben Vertragsverhältnis beruht.

§ 4 Gewährleistung und Vertragsdurchführung

Informationen zur Mängelhaftung: Es gilt die gesetzliche Mängelhaftung und jeweils anwendbaren gesetzlichen Gewährleistungsrechte.

§3 Remuneration and payment modalities

The remuneration/fee for the marketing services and/or goods is based on the prices stated on the website and the prices displayed to the customer when booking/ordering. Statutory sales tax must be paid on all marketing services and goods.

The prices quoted are ex plentysystems headquarters and do not include costs for packaging and shipping. If shipping costs are incurred, these can be found in the current calculation and overview in the shop system and when shopping before sending the order.

plentysystems invoices the customer for the contractually owed remuneration. Invoices are due and payable within 7 calendar days. plentysystems is entitled to make the execution of the service and delivery dependent on invoice settlement. Further payment options may be offered and displayed on the website.

The customer is only permitted to offset against undisputed or legally established counterclaims. The customer can only assert a right of retention if it is based on the same contractual relationship.

§ 4 Warranty and contract execution

Information on liability for defects: Statutory liability for defects and applicable statutory warranty rights apply.

Die Lieferzeit für Waren beträgt 4 bis 8 Tage, wenn nicht im Shop oder unmittelbar am Produkt eine andere Lieferzeit angegeben ist. Der Ausführungstermin für Marketing-Leistungen ergibt sich aus der Leistungsbeschreibung und Buchung.

Die Frist für die Lieferung von Waren beginnt bei Zahlung per Vorkasse am Tag nach Erteilung des Zahlungsauftrags an das überweisende Kreditinstitut bzw. bei anderen Zahlungsarten am Tag nach Vertragsschluss zu laufen und endet mit dem Ablauf des letzten Tages der Frist. Fällt der letzte Tag der Frist auf einen Samstag, Sonntag oder einen am Lieferort staatlich anerkannten allgemeinen Feiertag, so tritt an die Stelle eines solchen Tages der nächste Werktag.

Sollten nicht alle bestellten Waren/Produkte vorrätig sein, sind wir zu Teillieferungen auf unsere Kosten berechtigt, soweit dies für Sie zumutbar ist. Eventuell dadurch entstehende Zusatzkosten tragen wir.

§ 5 Haftung

plentysystems haftet nur bei eigenem Verschulden sowie bei Verschulden seiner gesetzlichen Vertreter, leitenden Angestellten oder sonstigen Erfüllungsgehilfen, und zwar nach Maßgabe der nachfolgenden Regelungen.

Für Schäden, die vorsätzlich oder grob fahrlässig durch plentysystems bzw. durch gesetzliche Vertreter, leitende Angestellte oder einfache Erfüllungsgehilfen von plentysystems herbeigeführt werden, sowie bei Arglist und im Fall von Personenschäden, haftet plentysystems unbeschränkt.

Bei der leicht fahrlässigen Verletzung einer Pflicht, auf deren Einhaltung der Kunde vertrauen durfte und deren Erfüllung die

The delivery time for goods is 4 to 8 days, unless a different delivery time is specified in the shop or directly on the product. The execution date for marketing services is determined from the service description and booking.

In the case of the payment method cash in advance, the deadline for the delivery of goods begins on the day after the payment order has been issued to the transferring bank or, in the case of other payment methods, on the day after the conclusion of the contract and ends at the end of the last day of the period. If the last day of the period falls on a Saturday, Sunday or a public holiday recognized by the state at the place of delivery, the next working day takes the place of such a day.

If not all the goods/products ordered are in stock, we are entitled to make partial deliveries at our expense, as far as this is reasonable for you. We will bear any additional costs that may arise as a result.

§5 Liability

plentysystems is only liable in the event of its own fault and in the event of fault of its legal representatives, executives or other vicarious agents, in accordance with the following regulations.

plentysystems is liable without limitation for damages caused intentionally or through gross negligence by plentysystems or its legal representatives, executives or simple vicarious agents of plentysystems, as well as in the event of malice and in the event of personal injury.

In the case of a slightly negligent breach of an obligation, the compliance of which the customer could rely on and whose fulfilment

ordnungsgemäße Durchführung des Vertrags überhaupt erst ermöglicht (Kardinalpflicht), ist die Ersatzpflicht begrenzt auf solche Schäden, mit deren Entstehung im Rahmen des vorliegenden Vertragsverhältnisses typischerweise gerechnet werden muss (vertragstypisch vorhersehbare Schäden). Im Übrigen ist die Haftung für leicht fahrlässig verursachte Schäden ausgeschlossen.

plentysystems haftet nicht für Schäden, welche durch Störungen an Telefonleitungen, Servern und sonstigen Einrichtungen entstehen, die nicht in ihrem Verantwortungsbereich liegen.

§ 6 Höhere Gewalt

Für den Fall, dass plentysystems die geschuldete Leistung aufgrund höherer Gewalt (Naturkatastrophen, Krieg, Pandemie usw.) nicht erbringen kann, ist sie für die Dauer der Hinderung von ihren Leistungspflichten befreit.

Ist plentysystems die Ausführung des Auftrags oder der Lieferung länger als zwei Monate aufgrund höherer Gewalt unmöglich, so ist der Kunde zum Rücktritt vom Vertrag berechtigt.

§ 7 Datenschutz

plentysystems beachtet die gesetzlichen Bestimmungen zum Datenschutz. Die Datenschutzerklärung ist unter www.plentymarkets.com/de/datenschutz/ abrufbar.

§ 8 Anwendbares Recht, Gerichtsstand, Salvatorische Klausel

Das Vertragsverhältnis zwischen den Parteien und alle Streitigkeiten, die sich aus dem oder im Zusammenhang mit diesem Vertragsverhältnis ergeben, unterliegen dem Recht der Bundesrepublik Deutschland. Das

makes the proper execution of the contract possible in the first place (cardinal obligation), the obligation to pay compensation is limited to such damages, which can typically occur within the framework of the present contractual relationship (foreseeable damages typical of the contract). Other than that, liability for damages caused by slight negligence is excluded.

plentysystems is not liable for damages caused by disruptions to telephone lines, servers and other facilities that are not within its area of responsibility.

§6 Force majeure

In the event that plentysystems is unable to provide the service owed due to force majeure (natural disasters, war, pandemic, etc.), it is released from its performance obligations for the duration of the hindrance.

If plentysystems is unable to execute the order or delivery for more than two months due to force majeure, the customer is entitled to withdraw from the contract.

§ 7 Data protection

plentysystems complies with the legal regulations on data protection. The privacy policy is available at <https://www.plentymarkets.com/en/privacy-policy/>.

§ 8 Applicable law, place of jurisdiction, severability clause

The contractual relationship between the parties and all disputes arising from or in connection with this contractual relationship are subject to the law of the Federal Republic of Germany. The United Nations Convention on

Übereinkommen der Vereinten Nationen über Verträge über den internationalen Warenkauf (Convention on Contracts for the International Sale of Goods, CISG) findet keine Anwendung.

Sofern es sich bei dem Kunden um einen Kaufmann, eine juristische Person des öffentlichen Rechts oder um ein öffentlich-rechtliches Sondervermögen handelt, ist Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus Vertragsverhältnissen zwischen dem Kunden und plentysystems Kassel.

Sollten eine oder mehrere Bestimmungen dieser Allgemeinen Nutzungsbedingungen unwirksam sein oder werden, so wird die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen hiervon nicht berührt.

B. Verträge über Marketing-Leistungen

Die nachfolgenden Regelungen gelten bei der Beauftragung von Leistungen (Marketing) ergänzend zu dem Abschnitt Allgemeine Bedingungen).

§ 9 Marketing-Leistungen

Die Marketing-Leistungen werden auf der jeweiligen Artikelseite beschrieben. plentysystems wird die vereinbarten Marketing-Leistungen gemäß Auftrag und Buchung am vereinbarten Ort (physisch, gedruckt oder digital) für die vereinbarte der Dauer oder Veröffentlichung bereithalten und/oder platzieren.

Die plentysystems AG sichert kein Zugriffszahlen oder andere Maße von Frequentierungen oder Druckauflagen zu, soweit dies nicht ausdrücklich Gegenstand eines Angebots oder einer

Contracts for the International Sale of Goods (CISG) does not apply.

If the customer is a merchant, a legal entity under public law or a special fund under public law, the place of jurisdiction for all disputes arising from contractual relationships between the customer and plentysystems is Kassel.

Should one or more provisions of these Terms and Conditions be or become invalid, this shall not affect the validity of the remaining provisions.

B. Marketing Services Contracts

The following regulations apply when ordering services (marketing) in addition to the General Conditions section).

§9 Marketing services

The marketing services are described on the respective item page. plentysystems will provide and/or place the agreed upon marketing services in accordance with the order and booking in the agreed location (physical, printed or digital) for the agreed duration or publication.

plentysystems AG does not guarantee access figures or other measures of frequency or print runs, unless this is expressly the subject of an offer or service description and has been contractually agreed upon.

Leistungsbeschreibung ist und vertraglich vereinbart wurde.

Zur Umsetzung des Auftrags ist im Regelfall die Bereitstellung von Daten, Vorlage, Texten oder anderen textlich, bildlich oder filmisch Darstellungsformen erforderlich. Diese werden nachfolgend als Marketinginhalte bezeichnet.

Für die Auswahl der Marketinginhalte und deren Gestaltung ist der Kunde verantwortlich. Die plentysystems AG überprüft nicht, inwieweit die vom Kunden zur Verfügung gestellten Daten und Vorlagen für den vom Kunden vorgesehenen Werbezweck tauglich sind und seinen Bedürfnissen entsprechen.

Bleibt die Marketing-Leistung von plentysystems hinter den vertraglichen Vereinbarungen zurück, so ist der Kunde zu einer angemessenen Minderung der Vergütung berechtigt. Dies gilt nicht, soweit die Schlechtleistung unerheblich ist.

Das Recht des Kunden, Schadensersatz nach den gesetzlichen Vorschriften zu verlangen, bleibt von vorstehender Regelung unberührt.

§ 10 Rechtliche Anforderungen für den Kunden

Der Kunde gewährleistet, dass das von ihm zur Verfügung gestellte Daten und Vorlagen sowie eventuell verlinkte Zielseiten weder gegen geltendes Recht verstoßen, noch Rechte Dritter, gleich welcher Art, beeinträchtigen oder verletzen. Insbesondere gewährleistet der Kunde, dass seine Inhalte so ausgestaltet sind, dass Marketinginhalte als Werbung erkennbar sind und eine Irreführung über den Werbezweck ausgeschlossen ist.

Der Kunde stellt plentysystems gemäß den gesetzlichen Regelungen von jeglichen Ansprüchen Dritter im Zusammenhang mit

In order to implement the order, it is usually necessary to provide data, templates, texts or other textual, pictorial or cinematic forms of presentation. This is referred to as marketing content in the following.

The customer is responsible for the selection of marketing content and its design. plentysystems AG does not check to what extent the data and templates provided by the customer are suitable for the advertising purpose intended by the customer and meet his needs.

If plentysystems' marketing services fall short of the contractual agreements, the customer is entitled to an appropriate reduction in remuneration. This does not apply insofar as the poor performance is irrelevant.

The customer's right to claim damages in accordance with the statutory provisions remains unaffected by the above provision.

§10 Legal requirements for the customer

The customer guarantees that the data and templates provided by him as well as any linked landing pages do not violate applicable law, nor impair or violate the rights of third parties, of any kind whatsoever. In particular, the customer guarantees that his content is designed in such a way that marketing content is recognizable as advertising and that it is not misleading about the advertising purpose.

In accordance with the statutory provisions, the customer indemnifies plentysystems from any claims by third parties in connection with

Rechtsverletzungen gemäß Absatz (1) frei und verpflichtet sich, plentysystems in diesem Umfang alle in diesem Zusammenhang entstehenden Nachteile und Schäden zu ersetzen.

§ 11 Zurückweisung, Entfernung, Deaktivierung

plentysystems ist berechtigt, die zur Verfügung gestellten Marketinginhalte zurückzuweisen, wenn konkrete Anhaltspunkte dafür vorliegen, dass diese gegen geltendes Recht verstoßen oder Rechte Dritter beeinträchtigt oder verletzt werden, oder wenn die Platzierung der Marketinginhalte plentysystems aus sonstigen Gründen unzumutbar ist.

Unzumutbar sind insbesondere die Platzierungen und Veröffentlichungen, die gegen die Grundsätze des Jugendschutzes verstoßen, rechtsradikale Inhalte aufweisen oder auf diese verweisen, technisch und/oder qualitativ erheblich unzureichend gestaltet oder in sonstiger Weise geeignet sind, plentysystems und/oder dessen Webseiten in einem negativen Licht darzustellen bzw. das Vertrauen Dritter in plentysystems bzw. in dessen Webseiten zu beeinträchtigen. Unzumutbar ist die Veröffentlichung auch, dann, wenn die Marketinginhalte Mitbewerber von plentysystems bewerben.

Auch während der Platzierung oder Veröffentlichung der Marketinginhalte ist plentysystems jederzeit berechtigt, diese unverzüglich und ohne vorherige Rücksprache mit dem Kunden zu entfernen bzw. zu deaktivieren, wenn konkrete Anhaltspunkte dafür vorliegen, dass die Marketinginhalte und/oder verlinkte Zielseiten gegen geltendes Recht verstoßen oder Rechte Dritter beeinträchtigen oder verletzen oder wenn die Platzierung und/oder Veröffentlichung

legal infringements in accordance with paragraph (1) and undertakes to compensate plentysystems for all disadvantages and damages arising in this context to this extent.

§11 Rejection, removal, deactivation

plentysystems is entitled to reject the marketing content provided if there are concrete indications that it violates applicable law or that the rights of third parties are affected or violated, or if the placement of the marketing content is unreasonable for plentysystems for other reasons.

In particular, placements and publications that violate the principles of the protection of minors, contain or refer to right-wing extremist content, are significantly inadequately designed technically and/or qualitatively or are otherwise suitable to present plentysystems and/or its websites in a negative light or to impair the trust of third parties in plentysystems or its websites are unreasonable. Publication is also unreasonable if the marketing content promotes competitors of plentysystems.

Even during the placement or publication of the marketing content, plentysystems is entitled at any time to remove or deactivate it immediately and without prior consultation with the customer if there are concrete indications that the marketing content and/or linked landing pages violate applicable law or impair or violate the rights of third parties or if the placement and/or publication is unreasonable for plentysystems for any other reason. Paragraph 1 shall apply accordingly.

plentysystems aus sonstigen Gründen unzumutbar ist. Absatz 1 gilt entsprechend. plentysystems wird den Kunden unverzüglich unter Angabe der Gründe informieren, wenn sie Maßnahmen nach Absatz 1 oder 2 unternommen hat.

Im Fall des Absatzes 1 steht es dem Kunden frei, plentysystems ein neue bzw. geänderte Marketinginhalte zur Verfügung zu stellen, welche den vertraglichen Anforderungen entsprechen. Hierdurch auftretende Verzögerungen gehen zu Lasten des Kunden.

Im Fall des Absatzes 2 wird der Kunde unverzüglich entweder den vertragsgemäßen Zustand der Marketinginhalte bzw. der verlinkten Zielseiten herstellen, andere Marketinginhalte oder einen anderen Link zur Verfügung stellen oder die Vertragsgemäßheit des derzeitigen Zustands nachweisen.

plentysystems wird die gem. Absatz 2 vorgenommenen Maßnahmen einstellen, sobald der Kunde nachweist, dass entweder der vertragsgemäße Zustand wiederhergestellt oder der bestehende Zustand vertragsgemäß ist.

Die Verpflichtung des Kunden zur Zahlung der Vergütung bleibt von der Vornahme von Maßnahmen gem. Absatz 1 bzw. Absatz 2 unberührt.

§ 12 Pflichten des Kunden

Der Kunde wird die Marketinginhalte fristgerecht zur Verfügung stellen, ohne dass seitens plentysystems eine Aufforderung dazu erfolgt. Sofern keine gesonderte Frist vereinbart wird, gilt eine Übersendung von Marketinginhalte sieben (7) Werktagen vor Redaktionsschluss (bei Druckprodukten) oder

plentysystems will immediately inform the customer, stating the reasons, if it has taken measures in accordance with paragraph 1 or 2.

In the case referred to in paragraph 1, the customer is free to provide plentysystems with new or amended marketing content that meets the contractual requirements. Any delays that occur as a result are borne by the customer.

In the case referred to in paragraph 2, the customer will immediately either establish the contractual condition of the marketing content or the linked landing pages, provide other marketing content or another link or prove that the current state of affairs is in accordance with the contract.

plentysystems will discontinue the measures taken in accordance with paragraph 2 as soon as the customer proves that either the contractual condition is restored or that the existing condition is in accordance with the contract.

The customer's obligation to pay the remuneration remains unaffected by the implementation of measures in accordance with paragraph 1 or paragraph 2.

§12 Customer obligations

The customer will make the marketing content available on time without plentysystems asking the customer to do so. Unless a separate deadline is agreed, sending marketing content is deemed to be timely seven (7) working days before the editorial deadline (for printed products) or before publication (for digital content).

vor Veröffentlichung (bei digitalen Inhalten) als fristgerecht.

Der Kunde wird ggf. verlinkte Zielseite oder genannte Domains während der Dauer des Vertrags bzw. der vereinbarten Laufzeit der Veröffentlichung abrufbar halten.

Der Kunde wird plentysystems unverzüglich informieren, wenn ihm Anhaltspunkte dafür bekannt werden, dass die von ihm zur Verfügung gestellten Marketinginhalte gegen geltendes Recht verstoßen oder Rechte Dritter, gleich welcher Art, beeinträchtigt oder verletzt werden.

Stellt der Kunde Störungen in der vertraglichen Leistungserbringung fest, so wird er dies plentysystems unverzüglich mitteilen.

Der Kunde haftet gemäß den gesetzlichen Regelungen für sämtliche Schäden, die plentysystems aufgrund der nicht vertragsgemäßen Erbringung der vorgenannten Pflichten des Kunden durch diesen entstehen.

§ 13 Rechteeinräumung

Der Kunde räumt dem plentysystems ein einfaches, nicht ausschließliches, nicht übertragbares, weltweites, zeitlich auf die Laufzeit des Vertrags beschränktes sowie inhaltlich auf den Vertragszweck begrenztes Nutzungsrecht an den zur Verfügung gestellten Marketinginhalten ein.

Die vorgenannte Rechteeinräumung beinhaltet auch das Recht zur Speicherung, Speicherung in Datensicherungen, Vervielfältigung, Veröffentlichung, Digitalisierung sowie Bearbeitung der Marketinginhalte, soweit dies zur Durchführung des Vertrags notwendig ist.

§ 14 Prüfung des Werbebanners durch den Kunden

Der Kunde wird die Marketinginhalte und deren Umsetzung nach Schaltung, Veröffentlichung oder anhand von Entwürfen

If necessary, the customer will keep linked landing pages or named domains available for the duration of the contract or the agreed term of publication.

The customer will inform plentysystems immediately if it becomes aware of indications that the marketing content provided by him violates applicable law or that the rights of third parties, of any kind whatsoever, are impaired or violated.

If the customer discovers disruptions in the contractual provision of services, he will immediately inform plentysystems of this.

The customer is liable in accordance with the statutory provisions for all damages incurred by plentysystems as a result of the customer's non-contractual performance of the aforementioned obligations.

§13 Granting of Rights

The customer grants plentysystems a simple, non-exclusive, non-transferable, worldwide right to use the marketing content provided, limited in time to the term of the contract and limited in content to the purpose of the contract.

The aforementioned granting of rights also includes the right to store, store in data backups, reproduction, publication, digitization and processing of marketing content, insofar as this is necessary for the execution of the contract.

§14 Checking the advertising banner by the customer

The customer will immediately examine the correctness and placement of the marketing content and its implementation after

oder Probeabzügen unverzüglich auf die Richtigkeit und Platzierung untersuchen und eventuelle Fehler plentysystems unverzüglich mitteilen. Nach Ablauf einer angemessenen Frist gilt die Umsetzung der Marketinginhalte als akzeptiert. plentysystems wird abhängig von den vereinbarten Marketing-Leistungen bei Bedarf eine angemessene Prüfpflicht setzen.

§ 15 Laufzeit

Die vertraglichen Marketing-Leistungen können bezogen auf Laufzeiten sein. Mit dem Auftrag wird festgelegt für welche Dauer und Zeitraum Marketing-Leistungen erbracht werden. Ist der Zeitraum abgeschlossen, bedarf es zur Beendigung keiner Kündigung. plentysystems ist nicht verpflichtet Marketinginhalte zu archivieren. Eine Speicherung zu Dokumentationszwecken und im Rahmen gesetzlicher Aufbewahrungspflichten bleibt vorbehalten.

placement, publication or on the basis of drafts or test prints and shall immediately notify plentysystems of any errors. After a reasonable period of time has elapsed, the implementation of the marketing content is deemed accepted. plentysystems will set an appropriate audit obligation if necessary, depending on the agreed upon marketing services.

§15 Term

The contractual marketing services may be based on terms. The order determines the duration and period for which marketing services are provided. Once the period has been completed, there is no need to terminate it.

plentysystems is not obliged to archive marketing content. Storage for documentation purposes and within the framework of statutory retention obligations is reserved.

version 2021.11